



Infolettre

Paroisse Notre-Dame-des-Neiges

Églises Notre-Dame-des-Neiges et Saint-Pascal-Baylon



Mot du curé

Chers paroissiens et paroissiennes,

La célébration de la Semaine Sainte et de la fête pascale de cette année est devenue déjà un souvenir lointain pour nombre d'entre nous. La joie de célébrer avec 250 personnes maximum dans un lieu de culte en zone rouge est vite oubliée. Face aux casse-têtes liés à la restriction sanitaire que nous devons gérer quotidiennement, notre vie en paroisse est absorbée par la gestion des imprévus et de la nécessité de s'adapter en tout temps.

Le gouvernement du Québec limite actuellement à Montréal la participation à la célébration des cultes à 25 personnes maximum. Nous sommes loin de la routine conditionnée par le calendrier liturgique et de la planification pastorale habituelle bien ficelée d'avance.

Par contre, pour garder la lampe allumée selon la recommandation du Christ, la célébration quotidienne en présentielle a repris son rythme habituel. Les messes matinales à 7h45 se célèbrent continuellement dans la semaine à Saint-Pascal-Baylon (du lundi au vendredi). La messe dominicale francophone à 9h30 précède la célébration eucharistique en espagnol à 11h00. Le partage habituel du repas fraternel dans le sous-sol après la messe est suspendu jusqu'à nouvel ordre.

Quant à l'église de Notre-Dame-des-Neiges, nous continuons la célébration de la

messe de la semaine à 16h30 (du lundi à vendredi). Le samedi, la messe est célébrée à 17h00. La célébration eucharistique du dimanche est gardée à 10h30. Pour nos deux églises, des personnes sont chargées de refuser les personnes qui frappent à la porte quand le nombre maximum de personnes admissible est atteint. Le Corps du Christ est disponible à l'entrée de l'église pour les personnes qui souhaitent communier avant de retourner à la maison.

En bref, des personnes de bonne volonté continuent à se relayer et à donner leur amour à la paroisse malgré les risques réels auxquels elles font face. Outre le risque sanitaire, les bénévoles doivent gérer le malaise de certaines personnes qui ne sont jamais satisfaites et trouvent toujours des critiques non constructives. Certes, cette situation est regrettable et décourageante pour ceux et celles qui essayent de rendre nos églises sécuritaires. Mais la foi qui les anime est une source inspirante du don de soi pour la plupart des paroissiennes et paroissiens.

Quelques informations méritent d'être mentionnées : nos engagements sociaux auprès des personnes moins fortunées continuent en ce mois de mai. Notre pastorale sociale et d'autres organismes communautaires du quartier collaborent à la *Halte de jour*. Ce projet consiste à offrir dans le sous-sol de l'église Saint-Pascal-





Baylon un endroit pour les personnes en situation d'itinérance où elles peuvent socialiser, se divertir et se nourrir quotidiennement. Le comité Saint-Vincent-de-Paul partage ce lieu avec la pastorale sociale un mardi sur deux durant le mois pour aider les familles en difficulté.

Nos enfants en catéchèse continuent, avec leurs parents et les catéchètes, leur formation en ligne. Adoptant une pastorale hybride, des rencontres en présentiel sont nécessaires sporadiquement. Par exemple, le samedi 8 mai, certains de ces enfants, accompagnés de leurs parents, célébreront leur premier sacrement de la réconciliation. Le samedi 16 mai, ce sera le tour des catéchumènes. Une célébration eucharistique sera organisée, suivie de l'approfondissement de la « confession ».

Le samedi 22 mai sera un grand jour pour nous en paroisse. Une partie des adultes sera confirmée la veille de la fête de la Pentecôte. Une seconde partie sera confirmée le samedi 29 mai après la Pentecôte. Comme les restrictions sanitaires nous obligent à

limiter le nombre de personnes à 25, seulement les responsables du catéchuménat, les personnes candidates avec leurs conjoints ou conjointes, leurs enfants et leurs parrains et marraines seront admises à la célébration.

Les groupes charismatiques continuent leur célébration de louange en ligne durant les jours de la semaine. La messe des charismatiques de la communauté hispanophone se célèbrent chaque vendredi soir. Nous pensons aussi dans notre prière aux membres de la Congrégation du Saint-Esprit qui œuvrent dans notre paroisse et qui célébreront leur fête patronale annuelle à la Pentecôte.

Convaincu que tout disciple du Christ est appelé à transmettre autour de lui le parfum de la Résurrection, avançons en paix dans notre rayonnement en communion. Que le Dieu d'Amour et de tendresse vous bénisse en tout temps!

Père Alfredo Ramanandraibe, c.s.sp., curé



Nouvelles de la paroisse... Comment rester informé-e ?



Téléphone : [514-738-1987](tel:514-738-1987)



www.facebook.com/ParoisseNotreDameDesNeiges



Site web : www.notredamedesneiges.org



Infolettre : abonnez-vous sur le site web de la paroisse